

Este jueves, a partir de las 22:30 horas

“LA CURVA DE LA FELICIDAD” LLEGA A LA DESPORNADA

Vva. de la Cañada, 10 de dic.- La compañía Descalzos Producciones pone en escena este jueves, 13 de diciembre, en el Centro Cultural La Despernada la obra titulada “La curva de la felicidad”. Dirigida por Celso Cleto, “La curva de la felicidad” cuenta en clave de tragicomedia la historia de cuatro amigos en plena crisis de los cuarenta. El reparto está compuesto por Pedro Reyes, Antonio Vico, Josu Ormaetxe y Jesús Cisneros

El espectáculo, a partir de las 22:30 horas, se enmarca dentro del Programa Noche Joven, una iniciativa municipal destinada a fomentar el ocio saludable entre los jóvenes. El precio de la entrada es de 8 euros (50% descuento para jubilados, pensionistas y carné joven).

Sinopsis

El protagonista, Quino (Pedro Reyes) - con 42 años y guionista de televisión- es abandonado por su mujer. Ella espera que el piso que compartían se venda. Es entonces cuando los amigos deciden reunirse para apoyar al que tiene que rehacer su vida. La comedia habla de las relaciones entre hombres y mujeres así como de los problemas de comunicación en la sociedad y de las dificultades que tienen las personas que se han separado o divorciado de su pareja para acceder a una vivienda.

Para más información, podéis contactar con la productora en el tel.: 91 883 00 51 o a través del correo: descalzos@descalzosproducciones.com.

